



Instituto
de arte
contemporáneo

Fernando M.Romero, "Partículas Elementales" en Fundación Arranz-Bravo.

Publicado 18-02-2015



Hasta el 22 de marzo de 2015.

FUNDACIÓ ARRANZ-BRAVO

Av. Josep Tarradellas, 44
08901 L'Hospitalet de Llobregat

'Partículas Elementales' es la primera exposición individual de Fernando M. Romero (Córdoba, 1978) en Cataluña. Comisariada por el crítico de arte barcelonés Albert Mercadé, y con la colaboración de Jaume Vidal Oliveras, el artista cordobés explora algunos de los componentes artísticos fundamentales de su obra, centrada en una indagación sobre las relaciones visuales y conceptuales que el artista halla en los campos de la percepción icónica y la ciencia. Colisiones, explosiones, trayectorias, interferencias, dualidades, son fenómenos que emergen tanto del núcleo de la misma creación artística como de la investigación científica, desembocando ambas en la construcción de modelos que nos permitan interpretar la realidad. Romero caza la complejidad de los matices visuales y expresivos que aparecen en la micro realidad que se esconde detrás de los objetos, así como en la fragmentación del tiempo, a través de un lenguaje artístico híbrido, que abraza la fotografía, la pintura, el vídeo y la instalación.